

## 東通のわらしと東京のわらしが交流！ ～「東通村のそば切りを楽しむ会 in 浮間小学校」～

去る6月12日（土）、「東通★東風塾（塾長山崎孝悦）」（東通村商工会及び東通村協力）が主催する東通村と都市部との交流事業2010「東通村のそば切りを楽しむ会 in 浮間小学校」が、東京都北区の浮間小学校で行われました。



挨拶をする  
越善村長

7回目を迎えた今回は、東通小学校5年生の児童8名が、塾生達と浮間小学校を訪れ、同小学校5年生の児童とそば切り体験を通じて交流を行いました。開会式には、越善村長が訪問し児童の前で挨拶をされ、北区教育委員会から伊与部教育長にもご出席をいただきました。



挨拶をする  
伊与部教育長



歓迎スピーチをする  
渡辺浮間小学校長



児童達を紹介する山崎塾長  
(写真 左)



村の紹介をする東通小  
のみんな (写真 右)

そば切り体験の前に、東風塾生のそば打ち名人が、東通そばができるまでの工程を実演しました。粉が水だけでだんごになる様や、均一にそばを素早く切る様子に、児童達からはたくさんの拍手が出ました。その後は、グループに分かれ、いざ本番ですが、そばを切る児童はそれぞれ真剣ながらも、細くなったり、太くなったりするそばに笑い声が絶えませんでした。そして、自分達で切ったそばと東通産米のおにぎりを食べながら、楽しく昼食をとっていました。その後、東通小学校のみんなは、一人ひとり緊張しながらもきちんと村の紹介をしました。さらに、今回は、入口地区の児童ということで、入口地区出身で現在東京で活躍しているフォーク・デュオの「ねるず」（氣仙亮輔さん）のミニライブもあり、参加者全員で大合唱して盛り上りました。



そば粉をこねる工程を紹介  
する塾生



ワイワイ、ドキドキの  
そば切り体験の様子



仲良く昼食をとる東通小  
と浮間小の児童達



ねるずのミニライブ



「また会おうね」  
お別れを惜しむ児童達

最後は、みんなで記念撮影をし、今回も交流事業は大成功のうちに終了しました。

今回参加した浮間小学校5年生の児童の中から10人ほどが、7月23日（金）から25日（日）までの3日間、東通村を訪問する予定となっています。2泊3日の行程を終えた村の児童達は、それぞれホームステイさせてもらった家族に見送られ、再会を誓っていました。